De: Robin des Toits <contact@robindestoits.org>
Objet: Retour sur le comop de ce matin - exposition

Date: 21 mars 2011 13:35:35 HNEC

----- Message original -----

Sujet: Retour sur le comop de ce matin - exposition

Date :Thu, 17 Mar 2011 16:47:03 +0100 **De :**VELUT Julia - DGPR/SPNQE/MBAP

Organisation: DGPR/SPNQE/MBAP

Bonjour,

Un COMOP dédié à la question de l'exposition aux antennes relais de téléphonie mobile a eu lieu ce matin.

Devant une impossibilité d'arriver à un consensus sur les scénarios de réduction de l'exposition sur les 6 premières villes, François Brottes a donc conclu en demandant à l'ANFR de procéder dans au moins 3 communes pilotes à des simulations de résorptions de points atypiques et à des abaissements généralisés visant à atteindre plusieurs seuils.

Le groupe technique piloté par l'ANFR rassemblant les opérateurs et les associations, continuera à se réunir pour mettre en œuvre les états des lieux (Brest, Cannes et Paris 15 en cours) et pour définir les méthodes d'identification et de résorption des points atypiques. Le groupe technique n'a plus de mandat sur la définition des scénarios, qui est désormais confiée à l'ANFR

Le COMOP sera réuni début mai pour se voir présenter les résultats de simulation et pour débattre de la suite au vu de ces résultats.

Cordialement, Julia VELUT